

2024-10-16

Sacapuntas

Autor: Sacapuntas

Género: Columna

<https://heraldodemexico.com.mx/opinion/2024/10/16/sacapuntas-646134.html>

Presentan hoy su último recurso

Una última carta se juega el INAI, presidido por Adrián Alcalá, este miércoles en su reunión con la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez. Previo al encuentro, el presidente de la Jucopo de San Lázaro, Ricardo Monreal, dio como un hecho que en noviembre próximo aprobarán la extinción del Instituto y otros seis organismos autónomos, por lo que los comisionados ofrecerán hoy recortarse 30% de presupuesto, lo que representan unos 300 millones de pesos.

Afina mecanismo de transparencia

Por cierto, quien se alista para absorber las funciones del INAI es Raquel Buenrostro, titular de la nueva Secretaría Anticorrupción y de Buen Gobierno, que sustituye a la Función Pública. De hecho, nos explican que ya prepara el proyecto para definir los mecanismos de rendición de cuentas y difusión de la información pública.

Volvió a sonreír el embajador

Le regresó la sonrisa al embajador de EU, Ken Salazar, tras volver a entrar a Palacio Nacional. Fue al encuentro con empresarios mexicanos y estadounidenses, y destacó que la presidenta Sheinbaum "genera confianza", pues reafirmó el "compromiso para consolidar a América del Norte como la máxima potencia económica del mundo".

Acuerdos en Quintana Roo

Nos dicen que luego de la reunión entre el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch, la gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama, y el titular de la Marina, Raymundo Pedro Morales llegarán a la entidad más elementos de apoyo a seguridad. Fue uno de los acuerdos, además de implementar la estrategia integral en la materia.

Preparan elección judicial en CDMX

En el IECM, presidido por Patricia Avendaño, también se pusieron pilas para la organización de la elección de cargos del Poder Judicial. Para ello, instaló un grupo de trabajo que se encargará del análisis, planeación y elaboración de proyectos para diseñar el proceso. Al frente de ese equipo fue designado el consejero César Ramos Mega.

Aumento a trabajadores del IMSS

Anunció el director general del IMSS, Zoé Robledo, un aumento de 8 por ciento a todos sus trabajadores. Ayer se firmó con el Sindicato el Convenio de Revisión Salarial 2024 del Contrato Colectivo de Trabajo del Bienio 2023-2025. Es el aumento, nos dicen, más significativo en seis años, pues superó al 6.7% promedio anual.

Prevén sentenciarlo hoy

Este miércoles se decide en New York el futuro del ex secretario de Seguridad Pública, Genaro García Luna. El

juez Brian Cogan, que lleva su caso, dará hoy su fallo definitivo, y en la defensa del mexicano hay preocupación porque existe alta posibilidad de que lo sentencien a cadena perpetua, como pidió la Fiscalía.

SACAPUNTAS@ELHERALDODEMEXICO.COM

MAAZ